
 

 

質疑応答 

 

質問 1：Ｍ&Ａを進める上での基準・条件について教えてください。 

 

 → 施工力・工事品質を重視しております。また、ブランド力・

歴史を重視し、Ｍ&Ａ取得後もあえて社名変更は行っておりま

せん。従来地域に根差されたブランド力を活かした上でのＭ&

Ａを進めてまいりたいと考えております。 

 

 

質問 2：従業員の採用方針について教えて下さい。 

 

 → 近年、新卒社員の採用傾向として運動部出身者の採用が目立

ち、体育会系出身ならではの活躍に期待をしております。また、

今年度は高度人材と呼ばれる専門的な技術や知識を持つベトナ

ム人労働者が 3 名入社しており、こちらも新たな取り組みとな

りますが、今後の活躍、可能性に期待をしております。 


